

拝啓

突然メールをお届けすることの御無礼をお許しください。

私たち夫婦は、鹿児島市内に住んでいます。

この連休を使って、天岩戸神社や高千穂峡を巡るドライブに出かけることにしました。そして、最後の目的地が五ヶ瀬ワイナリーでした。

ワイナリーに到着し、素晴らしい眺望に感動していると、ちょうど写真撮影をしている子どもたちと先生方に出会いました。

初対面の私たちに元気に挨拶をしてくれたり、先生方と子どもたちが阿蘇の外輪山や根子岳の話をしてくれたり、夕日が絶景であることを教えてくれたりしてくれました。

私も3月末まで小学校で再任用教員として勤務していましたし、妻も以前養護教諭として中学校に勤めていました。二人とも学校を離れた寂しさはありましたが、まさか、遠く離れた五ヶ瀬の地で、こんな素敵なお会いがあるとは思ってもみませんでした。

子どもたちから、「楽しんでいってください。」と声をかけてもらいました。優しさに涙が出そうでした。

私たち夫婦にとって、五ヶ瀬訪問は忘れられない思い出となりました。どうか、子どもたちと先生方によろしくお伝えください。本当にありがとうございました。

子どもたちの更なる成長と、貴校の益々の御発展を心より祈念いたしております。

敬具

鹿児島市在住

【 】